



'COMEDIA EN CURSO'

Despachada la mitad del aforo

EL CÓMICO SALMANTINO QUEQUÉ REPITE CON SU APLAUDIDA 'SESIÓN GOLFA' EL PRÓXIMO 16 DE MARZO EN EL TEATRO JUAN DEL ENZINA • EL 50 POR CIENTO DE LAS ENTRADAS ESTÁ AGOTADO

M. S. G.

El salmantino Quequé cumplía un sueño en mayo del pasado 2012, actuar en el teatro Juan del Enzina. Y... lo diremos vulgarmente, lo *petó*. Colgó el cartel de "no hay billetes" y repite en este 2013 con su *Sesión Golfa*, más golfa aún. Será, como anunciábamos hace varias semanas, el próximo 16 de marzo (a partir de las 22 horas). Los más avisados han retirado ya sus entradas y la mitad del aforo ya ha sido despachado, así que los interesados tendrán que darse prisa para reservar sus localidades.

Todo aquel que pretenda pasar un buen rato y evadirse de los problemas con el humor del salmantino puede dirigirse a las taquillas de la Hospedería Fonseca o a <http://sac.usal.es>. Pueden consultar también la información en la página de Quequé www.queque.net o en queque@queque.net. Las entradas tienen un precio de 10 euros y la actuación forma parte del apartado de *Cultura en curso* denominado *Comedia en curso*, organizado por el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca.

OBK y sus "amigas del Berska"

Los primeros privilegiados, aquéllos que tuvieron la ocasión de participar en la primera *Sesión Golfa* de Quequé en Salamanca, conocieron de primera mano las instrucciones de las chicas en los viajes de novios, así como una disección exhaustiva de las letras de las canciones de Álex Ubago.

Tampoco faltó la actuación estelar del cómico, convertido en los mismísimos OBK y la fotografía coral, humorista y público (sus "amigas del Berska", o "del Opus", ya no nos acordamos), que después vimos en *twitter*, a través de la cuenta oficial del protagonista. Una función que echaba el cierre, precisamente, con



El cartel de la *Sesión Golfa* de Quequé.

algunos de los *tweets* más aplaudidos de Quequé (sólo tenéis que darle a seguir y encadenar carcajadas). Eso sí, esta *Sesión Golfa* que acerca el artista al teatro Juan del Enzina incorpora mucho más. No os la perdáis. ■